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EMF.ren  BATZAR OROKORRA 

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA EMF 

 

DIA: 27 de mayo de 2023 

 

HORA: 10:15 horas en primera convocatoria, 10:30 horas en segunda convocatoria. 

 

LUGAR: Instituto de Máquina y Herramienta en Elgoibar (Gipuzkoa) 

 

El 27 de mayo de 2023 a las 10:30 horas en segunda convocatoria queda constituida la Asamblea 

ordinaria de la Euskal Mendizale Federazioa. 

 

Preside la Asamblea el Presidente de la EMF-FVM Zigor Egia; participan en la misma los miembros de 

la Junta Directiva Ricardo Hernani (Vicepresidente), Ainara Aparicio (Secretaria de la JD), Mireia 

Trigueros y Javier Benito, así como los presidentes de las Federaciones Territoriales Victor Vivar y 

Koldo Sansinenea.  

 

ASISTENTES: 

16 clubes con un total de 29 votos, 4 deportistas con un total de 4 votos y 2 técnicos con un total de 2 

votos. Lo que supone 22 miembros presentes y un total de 35 votos. 

 

CLUBES:  

BMF: 11 clubes de Bizkaia (Deustuko Menditarrak, Aldatz Gora, Baskonia, Ganguren, Ganzabal, 

Padura, Juventus, Encartaciones, Goigain, Egunsentia y Untza). 

 

GMF: 5 clubes de Gipuzkoa (Gorla, Pol Pol, Montañeros del Antiguo, Aizkardi y Vasco de Camping)  

 

DEPORTISTAS: 

Víctor Vivar 

José Félix Fernández de Ponga 

Ricardo Hernani 

 

TÉCNICOS: 

Ibon Beaskoetxea 

Mireia Trigueros 
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ORDEN DEL DÍA: 

1.  APROBACIÓN DEL ACTA de la Asamblea Ordinaria del 12/11/2022 

El acta de la asamblea del 12 de noviembre de 2022 se remitió junto con la convocatoria a todos los 

asambleístas para su lectura.  

Se pregunta a la asamblea si algún miembro tiene alguna pregunta o algo que comentar, sin que se 

produzca ninguna demanda de información adicional. 

 

Ante la ausencia de preguntas o comentarios, se procede a votación. 

 

Se aprueba el acta de 12 de noviembre de 2022 por unanimidad, esto es, sin ningún voto en contra ni 

abstención. 

 

 

2.- INFORME DE PRESIDENCIA. 

Zigor da comienzo a la asamblea, remarcando el agradable ambiente de trabajo junto que hay con las 

tres territoriales y también con la federación navarra, trabajando en proyectos conjuntos, etc. 

Informa a la asamblea del que el nuevo responsable de Marcha Nórdica y Senderos y Medio Ambiente 

de la EMF es Víctor Vivar. No será miembro de la J.D pero participará en las reuniones en las que nos 

tenga que dar información de su área, realizar alguna propuesta...  

Por otro lado, resalta a la Selección de Esquí que acude a Italia por 1ª vez a una prueba internacional 

de Campeonato del Mundo. En esta prueba, las chicas han obtenido buenos resultados. 

También informa de que la delegación del Gobierno de España en el País Vasco nos ha entregado la 

Medalla al mérito de protección civil, por la campaña del Seiburu que ha llevado a cabo el Comité de 

seguridad en colegios, clubs, etc.  

En cuanto a la digitalización del archivo histórico, informa de que se continúa trabajando en ello. Todo 

lo que llego entre 1924 y 1973 ya está digitalizado y se espera que para otoño pueda estar todo lo que 

hay hasta el año 2000 y el enlace para consultarlo on-line pueda estar disponible en el archivo histórico 

del País Vasco.  

Aunque en la asamblea tiene punto propio, el presidente habla brevemente del Centenario de la EMF. 

Presenta el logo que tendrá ese año la EMF: BETIDANIK BETIKO. También enseña la bandera que se 

utilizará en las ascensiones a las cimas y que se grabaran con drones para realizar un vídeo 

conmemorativo. Comenta que el pasado 28 de mayo la EITB realizo una entrevista sobre este tema en 

la que participaron el presidente de la federación navarra y él mismo.  

Y para acabar con el informe de presidencia, se informa de que se ha firmado el acuerdo entre EMMOA 

y el Ayuntamiento de Tolosa para albergar en esta localidad el Museo del Montañismo Vasco.  
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3.- CIERRE CONTABLE DE 2022 

Ricardo explica el cierre contable del año 2022 apoyándose en la presentación proyectada que se 

anexa al acta.  

 

Ante la ausencia de preguntas o comentarios, se procede a votación. 

 

Se aprueba por unanimidad. 

 

4.- INFORMACIÓN de la ORGANIZACIÓN del CENTENARIO de la EMF 

Ricardo Hernani continua con la explicación de como se va desarrollando la organización del 

Centenario de la EMF.  

Entre las diferentes iniciativas que se están llevando a cabo desde la comisión, se mencionan entre 

otras:  

- Petición para sello de correos conmemorativo y billetes de lotería. 

- Diversas actividades conjuntas con Navarra 

- Organización de la Gala del 2024 por la EMF. 

- Abrir el año del centenario con un merecido reconocimiento, uno en cada territorio, a los/as 

federados/as que llevan 50 años federados/as. 

- En enero también inauguración de la exposición “Mujeres y montaña”. 

- El 16 de marzo subir a los 6 techos territoriales. 

- En abril, se esta hablando con los organizadores de la Korrika para poder comprar 1km en 

Elgeta. 

- 27-28 de abril “100 mendi 100 klubak”. 

- 18 de mayo el acto institucional en Elgeta, abierto a todos/as, con comida popular, colocación 

de placa, etc. 

- 18 de octubre Gala de la EMF. 

- Monográfico de Pyrenaica para acabar el año.   

 

 

5.- Votación para la APROBACIÓN o no de la solicitud de INTEGRACIÓN OFICIAL de la FVM en los 

ORGANISMOS INTERNACIONALES que rigen las DISCIPLINAS DEPORTIVAS de su 

competencia (CxM, Escalada, Marcha Nórdica y Esquí de Travesía), así como en todos aquellos 

otros que resulten de interés para potenciar la dimensión internacional de esta federación 
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Zigor, como presidente de la EMF traslada a la asamblea la oferta que nos han hecho llegar desde el 

Gobierno Vasco, para ser una de las federaciones en las que se estudie que proceso hay que seguir 

para poder ser una selección oficial a nivel internacional. 

Tras la pertinente explicación, el Deustoko Menditarrak pregunta si esto supondría algún gasto adicional 

para la EMF. Zigor comento que teóricamente ellos se harían cargo de los gastos que supondrían el 

estudio del proceso a seguir y de los gastos de estar en esos estamentos. Puntualiza que si hoy se 

aprueba este punto, el lunes hay que trasladar al G.V un presupuesto de los gastos que creemos que 

nos podría suponer. Por otro lado, el Club Vasco de Camping pregunta si se ha ofrecido a mas 

federaciones y si sabemos quienes son. Se le comenta que no, porque las reuniones han sido 

individuales y no se ha dado esa información. 

Sin más preguntas, el presidente lee la frase a aprobar:  

 

“Votación para la aprobación o no de la solicitud de integración oficial de la FVM en los 
organismos internacionales que rigen las disciplinas deportivas de su competencia (CxM, 
Escalada, Marcha nórdica y Esquí de travesía), así como en todos aquellos otros que resulten 
de interés para potenciar la dimensión internacional de esta federación” 

 

Se procede a votación:  

 

Se aprueba por unanimidad, con todos los votos a favor.  

 

 

6.- RUEGOS Y PREGUNTAS: 

➔ Desde el Deustuko Menditarrak preguntan cómo está el tema de carreras por montaña y la 

federación de atletismo. 

➔ RESPUESTA: Zigor comenta que la ley del deporte vasca, contempla estas carreras dentro de 

nuestra federación. La anterior junta directiva se metió en le proceso judicial que se perdió. Nosotros 

por nuestra parte consultamos si merecía la pena recurrir. Se nos orientó a no hacerlo y así lo hicimos. 

Por lo que pueda ser que tengamos que pagar la parte que nos corresponda del primer proceso que 

se perdió.  

➔ Desde el el Deustuko Menditarrak también se pregunta sobre los datos de descarga de la tarjeta. 

➔ RESPUESTA: desde la junta se reconoce que no se la han descargado tantos/as federados/as 

como se esperaba. El próximo año se seguirá haciendo en plástico como recuerdo del centenario, pero 

a posteriori habrá que replantearse el tema. 
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➔ Desde el club Gorla se pregunta si hay opción de descargarse la tarjeta en pdf.  

➔ RESPUESTA: se preguntará a la empresa, aunque se puntualiza que hay refugios que no aceptan 

los pdf y que por ello se aconseja tenerla descargada en el móvil. 

➔ Desde el Deustuko Menditarrak comentan que en la licencia digital no salen las coberturas 

➔ RESPUESTA: ya se ha trasladado la queja a la empresa. 

➔ Desde el Vasco de Camping se pregunta sobre el proyecto museístico, si participa alguien más 

además de la EMF. 

➔ RESPUESTA: el ayuntamiento de Tolosa aprobó una partida para la obra del museo, y en el 

proyecto museístico colabora también la Federación Navarra. 

 

Sin más asuntos que tratar a las 12:05 h se da por finalizada la Asamblea ordinaria de la EMF. 

 

 

 

Sinatuta / Firmado     Sinatu / Firmado. 

 

 

 

 

Idazkaria / Secretaria    Presidentea / Presidente 

 

 

Elgoibar, 2023ko maiatzaren 27a / Elgoibar, 27 de mayo de 2023 


